



## Violencia se normalizó en el país: Moreira

F. DAMIÁN Y L. PADILLA

CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la normalización de la violencia e impunidad se ha convertido en un “permiso para matar”.

“En este sexenio le han arrebatado la vida a cerca de 200 mil; sin embargo, la violencia se ha normalizado y parece importarle poco al ciudadano.

“En México no se ven las manifestaciones que en otras naciones se suscitan ante los asesinatos bestiales y tampoco hay reacciones de las organizaciones empresariales o sindicales de carácter nacional”, puntualizó.

Moreira señaló que las graves condiciones del país en materia de seguridad solo dejan de manifiesto que hoy el permiso de tantos crímenes lo

concede la normalización de la violencia, producto de la impunidad y de falta de acciones de las autoridades.

### “Hoy tenemos equilibrio”

La presidenta del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, llamó a “no bajar la guardia y seguir luchando por la igualdad de género” pues, aunque destacó los avances legislativos logrados en esta materia, también insistió en la necesidad de seguir con los trabajos para asegurar una representación equitativa.

“Las mujeres llegamos al poder en igualdad y hoy tenemos equilibrio de representación; eso nos ha permitido avanzar como nunca en las modificaciones a la Constitución y leyes reglamentarias que benefician a mujeres, niñas y adolescentes”, añadió. ■